Ultima ratio

Вестник Академии ДНК-генеалогии

Proceedings of the Academy of DNA Genealogy

Boston-Moscow-Tsukuba

Volume 15, No. 4 April 2022

Академия ДНК-генеалогии Boston-Moscow-Tsukuba

СОДЕРЖАНИЕ НОМЕРА

Война миров. А.А. Клёсов
Ископаемые ДНК в 2021 году. ДНК-генеалогия и «геномная попгенетика». Часть 1. <i>А.А. Клёсов</i> 542
ДНК ЗАМЕЧАТЕЛЬНЫХ ЛЮДЕЙ
Захар Прилепин. <i>И.В. Рыльщиков</i>
Вехи истории. Культуры шнуровой керамики Русской равнины. И.Г. Наумова
ЭСТЕТИЧЕСКИЙ НОКАУТ
Et que disparaissent les lois mémorielles! <i>A. Livry</i>
Française. A. Livry
Прямая линия. Часть 52. <i>А.А. Клёсов</i>
ОБРАЩЕНИЯ читателей и персональные случаи ДНК-генеалогии. Часть 141, письмо 491 - 493

ЭСТЕТИЧЕСКИЙ НОКАУТ

Предисловия редактора в 2019 и 2022 гг.

В июньском (2019) выпуске Вестника был представлен писатель, поэт и философ, а по мнению ряда изданий – и ведущий парижский специалист по внутренней французской политике д-р Анатолий Ливри. Он пишет на многих языках, которыми свободно владеет, родился около полувека назад в Советском Союзе, но 30 лет назад уехал на Запад.

Его труды не имеют отношения (пока) к ДНК-генеалогии, но интересны с культурологической и политической точек зрения. Как и в случае ДНК-генеалогии, его работы встали поперек многих «общепринятых» мнений, которые порой формулировали провокаторы и с восторгом приняты середнячками. Эти середнячки на него дружно накинулись, но Анатолий Ливри держит удар. Интересно и познавательно прослеживать его информацию, точку зрения и аргументацию. В любом случае, это яркий полемист. Вестник Академии ДНК-генеалогии с удовольствием предоставляет ему трибуну.

* * *

Уже два с половиной года Вестник ведет рубрику «Эстетический нокаут», в которой мы публикуем статьи Анатолия Ливри. Они не имеют прямого отношения к ДНК-генеалогии, во всяком случае пока, но заставляют задумываться о мире, в котором мы живем, и куда, по мнению думающих людей, мы идем, или можем идти. Судя по отзывам в мире, статьи А. Ливри многих людей не оставляют равнодушными. Более того, реакция бывает резкой в ту или другую сторону. Иначе говоря, его произведения «цепляют» многих.

* * *

Первая из трех статей Анатолий Ливри, представленных в этом выпуске Вестника, повествует о текущих боевых действиях на Украине. Фрагмент статьи в переводе:

«Для наших храбрых западных демократов, готовых воевать против последней еврохристианской традиционалистской державы, которой является Россия, но только до последнего украинского солдата, на Украине, конечно, нет «нацистов», и Макрон (президент Французской республики, кажется?) публично пришел в ярость, обвиняя Россию в очернении Холокоста: «...эта война не конфликт между Западом и Россией (...) и тем более не борьба с нацизмом, это ложь, оскорбление

истории России и Украины (...) Российские лидеры нападают на память о Холокосте на Украине. »

Будем честными, и если вы говорите по-украински и по-русски и интересуетесь тем, что происходит на Украине с 2014 года, вы найдете знамёна Ваффен-СС «Галичина» («14. Waffen-Grenadier-Division der SS, ukrainische Nr. 1»), выставленные и почитаемые во время парадов, настолько шумных, что их эхо достигло других континентов, и даже министерство иностранных дел Израиля было обеспокоено: «Министерство иностранных дел Израиля осудило проведение на создания нацистской дивизии СС». Украине парада в честь «Министерство иностранных дел обеспокоено состоявшимся вчера вечером в самом центре Киева парадом по случаю создания дивизии СС – говорится в сообщении «Галичина» во время Холокоста», министерства. Итак, не вставая ни на чью сторону, я хотел бы пригласить наших убежденных идиократов-профессоров университетов и их студентов, наших демократических выборных чиновников, избавить меня от выраженной формы их когнитивного диссонанса и ответить на следующие закономерные вопросы: это - Путин, когда он нападает на Украину, преувеличивает роль украинских «нацистов» и «нападает на память о Холокосте в Украине», как говорит Макрон? Или это МИД Израиля лжет, официально заявляя, что украинские националсоциалисты нападают на Холокост: «Сохранение памяти о Холокосте и борьба с антисемитизмом — не только внутренние дела каждой страны, но и часть коллективной ответственности человеческих обществ, где бы они ни находились». "Мы осуждаем продолжающееся прославление нацистских коллаборационистов, и ожидаем, что правительство Украины безоговорочно осудит все подобные явления и не допустит их повторения", - говорится в заявлении министерства. А может, наши добрые профессора или европейские президенты расистски настроены против белых и, когда ты пешка в атаке на традиционалистскую державу вроде России, тебе все позволено?...»

Выдержка из второй статьи:

«Любопытно, что троцкистское насилие, перенесенное славянами до, во время и после правления Сталина, сохранило их психически, поскольку железный занавес стал продолжением ограждения бывшей царской империи (от морально деградирующего Запада – Редактор). Так, в начале 90-х славяне предстали перед ужасающимися глазами космополитов, сумевших преуспеть в деградации большинства германцев, кельтов и латинян: для правильно воспитанного славянина мужчина и женщина должны занимать свое традиционное место, определенные отклонения должны быть обозначены как таковые, и глобалистские мечты о перемещении африканского населения на Север вызывают у них отвращение. Что же касается наших религий с эллино-римскими

основами (потому что есть славяне католики, православные, протестанты) славяне естественно взяли на себя христианского курьера на развалинах Берлинской стены. Словом, около тридцати лет назад в Европе появился целый этнос, еще сохранявший традиционалистское видение космоса. Поэтому человеконенавистническим глобалистам было необходимо истребить его как можно быстрее».

Et que disparaissent les lois mémorielles!

Il existe deux tendances dans l'enseignement de l'histoire, l'une maintenant la verticalité d'une nation en lui transmettant une histoire mythifiée mais nécessaire pour que perdure sa santé mentale et donc physique (la monumentalische Historie de Nietzsche), l'autre massacrant la nation par des calomnies tout aussi légendaires en lui jetant à la figure de minuscules motsclés qui brouillent sa psyché. Le rôle d'un pseudo-intellectuel socratique professeur universitaire est ici flagrant : les termes issus de la première moitié du siècle passé ayant perdu l'ensemble de leurs liens avec la réalité, à savoir « fasciste » ou « national-socialiste » (« nazi » comme le disent ces minables), sont utilisés sans vergogne et se déversent dans les discours politiques via des démagogues tout aussi frénétiques que leurs maîtres. Pour ces professeurs universitaires qui sont d'authentiques commissaires engagés dans une idéologie de la niaiserie féministe et du racisme anti-Blancs, tout politicien qui s'oppose à la démolition de l'humanité occidentale est un « fasciste ». Cela va de Bolsonaro à Trump, en passant par Poutine ou Orban. Dans leurs réflexions professorales, ces haut-gradés de nos universités occidentales ne dissimulent même pas leur infantilisme, leur engagement anti-Poutine correspondant en vérité à leur haine envers leur propre peuple de l'Ouest, lesquels tentent de ne pas se faire remplacer : la révolution conservatrice de l'État russe serait le dernier soutien des patriotes traditionnels de France, d'Italie, d'Allemagne ou de Suisse.

Il est en effet temps de clôturer la Seconde Guerre mondiale! Il est temps d'abolir ces lois mémorielles frustrantes et iniques qui offrent toute puissance à des créatures anthropoïdes qui terrorisent les peuples indo-européens dès que leurs élites authentiques tentent un sursaut. Ce refus de mettre un terme à la Seconde Guerre mondiale monte les peuples les uns contre les autres, les faisant s'entrechoquer de façon quasi satirique – ce qui fait sans doute jouir les grands pervers qui les ont manipulés grâce à des générations de professeurs universitaires lâches et gamellards. Ainsi, nous voyons actuellement des confrontations aristophanesques de « nazis » et de « fascistes » : quand la Russie mène une attaque contre l'Ukraine, le président de ce pays traite l'assaillant de « hitlérien » et de « fasciste » ⁸²; les Russes, de leur côté,

⁶⁰³⁶⁰³⁶⁰³⁶⁰³⁶⁰³

⁸² «Президент Владимир Зеленский сравнил атаку российских войск на Украину с вторжением гитлеровской Германии в 1941 году. Такие параллели он провел в своем

conduisent un assaut contre les Ukrainiens pour les « dénazifier » : « Ukraine : lors d'un échange, Poutine dit à Macron vouloir la Crimée et "dénazification" de l'Ukraine. »⁸³.

Cependant, pour nos braves démocrates occidentaux qui sont prêts à se battre contre la dernière puissance traditionnaliste europo-chrétienne qu'est la Russie mais seulement jusqu'au dernier soldat ukrainien, il n'y a naturellement pas de « nazi » en Ukraine, et un Macron (président de la république française me semble-t-il?) sombre publiquement dans un délire à ce propos en accusant la Russie de souiller la Shoah: « ... cette guerre n'est pas un conflit entre l'Occident et la Russie (...) et encore moins une lutte contre le nazisme, c'est un mensonge, une insulte à l'Histoire de la Russie et de l'Ukraine (...) Les dirigeants russes s'en prennent à la mémoire de la Shoah en Ukraine. »84 Bien que soyons honnêtes, si vous maitrisez l'ukrainien et le russe et que vous vous intéressez à ce qui se passe en Ukraine depuis 2014, vous y retrouvez les étendards des Waffen-SS Galicie («14. Waffen-Grenadier-Division der SS, ukrainische Nr. 1 ») affichés et honorés lors de défilés si bruyants que leurs échos ont atteint d'autres continents et que même le ministère des Affaires étrangères israélien s'en inquiète: « Israel's Foreign Ministry condemned the holding of a parade in Ukraine celebrating the establishment of a Nazi SS division. "The Ministry of Foreign Affairs is concerned at last night's parade, held in the heart of the city of Kiev, to mark the establishment of the SS "Galicia" Division. The SS Waffen units were involved in some of the worst crimes that took place during the Holocaust," the ministry stated. »85 Alors, sans vouloir prendre parti, j'aimerais inviter nos professeurs universitaires idiocrates engagés et leurs élèves, nos élus démocratiques, à m'épargner la forme aggravée de leur dissonance cognitive étalée au grand jour et à répondre aux questions suivantes légitimes : est-ce Poutine, quand il attaque l'Ukraine, qui exagère sur les « Nazis » ukrainiens et « s'en [prend] à la mémoire de la Shoah en Ukraine», Macron dixit⁸⁶? Ou est-ce le ministère des Affaires étrangères d'Israël qui ment quand il annonce officiellement que les Nationaux-socialistes ukrainiens s'attaquent à la Shoah: « "Preserving the memory of the Holocaust and fighting against anti-Semitism are not only internal matters for each country, but are part of the collective responsibility of human societies wherever they may be." "We condemn the continued glorification of Nazi collaborators and expect the Ukrainian government to unequivocally condemn all such phenomena and prevent them from being repeated," 604604604604604

видеообращении в четверг, 24 февраля. "Россия подло, самоубийственно напала ранним утром на наше государство. Точно так же, как это сделала фашистская Германия в годы Второй мировой войны. С сегодняшнего дня наши государства по разные стороны мировой истории. Российское государство стоит на пути зла", — подчеркнул Зеленский.»: «РФ напала подло, как фашисты в годы Второй мировой — Зеленский», Новое Время, Kiev, le 24 février 2022.

⁸³ BFMTV, Paris, le 28 février 2022.

⁸⁴ Emmanuel Macron dans son allocution du 2 mars 2022.

⁸⁵ «Ukraine: Parade celebrates founding of SS 'Galicia' Division Israel demands Ukrainian government condemn parade celebrating establishment of division of Nazi collaborators.», *Arutz Sheva - Israel National News*, 24 April

^{20221,} https://www.israelnationalnews.com/news/305285.

⁸⁶ Emmanuel Macron dans son allocution du 2 mars 2022.

the ministry statement concluded. »87 Ou peut-être nos braves professeurs ou présidents européens sont-ils plutôt des racistes anti-Blancs et, dès lors que vous êtes un pion qui s'attaque à une puissance traditionnaliste telle que la Russie, tout vous est permis ?...

Car naturellement pour ces dirigeants occidentaux souffrant d'un aveuglement sélectif, c'est autour de leur adversaire local type Zemmour qu'ils retrouvent soudain les mêmes « nazis » - qu'ils lui balancent allègrement à la figure du matin au soir, et cela, depuis les crasseux socialistes jusqu'à la fille de Jean-Marie Le Pen⁸⁸. Et pendant qu'il est accusé d'être entouré de « Nazis », Zemmour se trouve d'autres « intellectuels » outre-Manche, eux aussi luttant contre les « Nazis » et les « fascistes » authentiques. Ces derniers ne se gênent pas pour annoncer que c'est le Juif qui est la victime éternelle des « fascistes » car c'est le Juif qui, nous précisent ces simplets britanniques, serait l'ennemi par excellence des « fascistes » en tant qu'agent de la perversion des Européens chrétiens: « Central to European fascism is the idea that it is the Jews who are the agents of moral decay. According to European fascism, it is the Jews who bring a country under the domination of (Jewish) global elite, by using the tools of liberal democracy, secular humanism, feminism and gay rights, which are used to introduce decadence, weakness and impurity. Fascist antisemitism is racial rather than religious in origin, targeting Jews as a corrupt stateless race who seek global domination. Fascism justifies its violence by offering to protect a supposedly pure religious and national identity from the forces of liberalism. In the west, fascism presents itself as the defender of European Christianity against these forces, as well as mass Muslim migration. Fascism in the west is thus increasingly hard to distinguish from Christian nationalism. »89 Ce manichéisme à deux balles de nos détraqués ne sait naturellement pas où ranger les Juifs tels Zemmour (sans doute un allié de l'islam contrairement au « fasciste » si brillamment décrit par l'« intellectuel » plumitif anglais cité ci-dessus) ou l'auteur de ces lignes, tous deux « Nazis » et « fascistes », cela va de soi. Mais ce n'est pas pour autant que ces niaiseries ne sont pas appréciées par d'autres anti-Poutine, professeurs-commissaires hystériques de nos universités. Cette haine qui les pousse à massacrer l'humanité ne pouvant exister que dans le cadre traditionnel transforme ces idiocrates salariés en propagandistes d'une bêtise absolue.

Il est peut-être temps qu'une révolution conservatrice s'opère dans les esprits occidentaux, s'il en reste encore quelques-uns, et que la Seconde Guerre mondiale appartienne enfin au passé avec ses lois mémorielles psychopathiques – permettant la libération du Logos. Cette libération ne sera pas possible tant que nos facultés ne seront pas purifiées des commissaires politiques qui confondent la Science et l'application de la ligne générale de

^{605605605605——}

⁸⁷ «Ukraine: Parade celebrates founding of SS 'Galicia' Division Israel demands Ukrainian government condemn parade celebrating establishment of division of Nazi collaborators.», *Arutz Sheva - Israel National News*, 24 April

^{20221,} https://www.israelnationalnews.com/news/305285.

⁸⁸ Marine Le Pen: « Il y a des gens autour d'Éric Zemmour qui sont des nazis », 1 mars 2022 à *BFMTV*.

⁸⁹ Jason Stanley, «L'antisémitisme qui anime la prétention de Poutine à "dénazifier" l'Ukraine », *The Guardian*, London, 26 Februar 2022.

lobbies unis selon leur pathologie : le retour à la tradition, et donc à l'équilibre civique, restera inenvisageable tant que les Universités ne se débarrasseront pas de ces « professeurs » méprisant l'ordre, la beauté, le savoir.

Ce fut l'un des principaux sujets de ma dernière interview en langue française accordée en Suisse à Piero San Giorgio :

« Guerre en Ukraine et planète des singes avec Anatoly Livry » https://www.youtube.com/watch?v=uMVEvslu2Mc

Quelques réflexions anthropologiques hérétiques

Commençons lapidairement par ma prescription pour que l'humanité puisse survivre et prospérer, thèse déjà exprimée en plusieurs langues : les Caucasoïdes, ce fer de lance de l'homo sapiens, sont destinés à éviter l'extermination puis à évoluer, mais ce, exclusivement si à ce stade-là, ils arrivent à former des entités étatiques sur fond ethnique, via quatre « empires »: Celtes, Germains, Latins et Slaves⁹⁰. L'homme blanc doit absolument parvenir à se donner ce cadre correct de symbiose avec l'univers auquel la nature prédestine toute espèce, à savoir cet espace clos, une sorte de pairidaēza, où chaque type humain peut se pacifier entre semblables, se séparer en trois castes naturelles (poètes-prêtres, guerriers-gouvernants et laboureurscommerçants) puis, si nécessaire, correspondre avec d'autres types, se métissant même exceptionnellement dans des points marginaux où des populations initialement différentes sont forcées de se côtoyer tout en évitant un brassage de population de masse qui, lui, est mortel. En guise d'exemple, j'estime que la longue dégénérescence d'un citoyen blanc moyen des États-Unis est due au métissage effréné entre des populations européennes, ces Germains, Celtes, Latins et Slaves qui ne doivent pas à long terme s'entremélanger.

Les Slaves, l'ethnie blanche la plus intacte

606606606606606-

Curieusement, les violences trotskystes qu'ont subies les Slaves avant, pendant et après le règne de Staline les ont préservés psychiquement, le Rideau de fer étant devenu le prolongement de l'enceinte de l'ancien empire des Tsars. Ainsi, au début des années 90, les Slaves sont apparus devant les yeux horrifiés des cosmopolites ayant réussi à dégénérer la majorité des Germains, des Celtes et des Latins comme une sorte de résurgence de leurs propres ancêtres : pour un Slave correctement éduqué, le mâle et la femelle doivent chacun tenir leur place traditionnelle, certaines déviances doivent être désignées comme telles et les rêves globalistes de déplacement de populations africaines vers le Nord

⁹⁰ « Néanmoins, si les peuples indo-européens de l'Occident peuvent obtenir cette chance de survie, il faut qu'ils soient sauvés non par de petits acteurs géopolitiques (ainsi les Hongrois ou les Allemands du Danube), mais par des conglomérats ethniques européens (Germains, Slaves, Latins, Celtes). » : Dr Anatoly Livry, « La réaction du Dr Anatoly Livry à l'élection en Autriche », *Eurolibertés*, Paris, le 25 mai 2016.